

FAQ Deutsch

Bewerbung

Wie kann ich mich anmelden?

Die Anmeldung erfolgt über die Eventvolunteers Plattform. Hier klickt ihr euch ganz einfach durch den Bewerbungsprozess und legt dabei ein Profil unter <https://eventvolunteers.de/de/NFL26/Event> an.

Ich habe Schwierigkeiten bei der Anmeldung, an wen kann ich mich wenden?

Am besten meldest du dich hier: nfl26@eventvolunteers.de

Wir versuchen dann so schnell wie möglich zu antworten.

Wie alt muss ich sein?

Alle Teammates müssen am 1. Oktober 2026 mindestens 18 Jahre alt sein.

Gibt es bestimmte Anforderungen?

Ja. Einsatzbereitschaft, Begeisterungsfähigkeit, ausreichend Zeit während der Einsatztage und Freude an der Arbeit im Team. Der Enthusiasmus und die Leidenschaft der Teammates werden entscheidend für das positive Erlebnis aller Gäste sein. Ihr solltet über gute Deutsch- und mindestens Grundkenntnisse der englischen Sprache verfügen.

Bin ich mit meiner Registrierung automatisch dabei?

Leider nicht. Nach dem Eingang aller Bewerbungen prüft B2SPORTS alle Bewerbungen. Je nach Aussagekraft der Bewerbung werden noch einige Informationen nachgefasst und kurze Interviews geführt. Du bekommst aber in jedem Fall eine Rückmeldung zu deiner Bewerbung.

Einsatz und Schichten

Wie lange dauert eine Schicht?

Die Schichten variieren je nach Tag und Einsatzbereich und können auch mal länger oder kürzer ausfallen. Im Durchschnitt beträgt eine Schicht ca. 6-8 Stunden. Eine Pause ist in den 8 Stunden natürlich eingerechnet. Den Schichtplan erhältst du frühzeitig vor dem Event.

Wann erhalte ich meinen Schichtplan?

Nach der Auswahlphase der Teammates werden wir im Hintergrund jeden Teammate zu entsprechenden Schichten einteilen. Da wir natürlich wissen, dass ihr entsprechend vorausplanen müsst, werden wir euch frühestmöglich eine Rückmeldung dazu geben. Sobald der Einsatzplan veröffentlicht ist, kannst Du diesen über die Eventvolunteers App einsehen.

Zudem erhältst du den Einsatzplan auch als pdf Dokument per Email zugesendet und kannst ihn in Deinem persönlichen Profil abrufen: <https://eventvolunteers.de/de/nfl26/Account>

Sind Vorkenntnisse erforderlich?

Nein, Vorkenntnisse sind nicht zwingend erforderlich. Es ist Teil der Idee des Teammate-Programms, dass alle ihre Fähigkeiten und Erfahrungen einbringen, aber Vorkenntnisse sind keine Voraussetzung.

Was soll ich zu meinem Einsatz mitbringen?

Du solltest immer an deine Teammatekleidung und vor allem an dein Handy denken. Auf unnötige Wertsachen solltest Du lieber verzichten, da du während deines Einsatzes vielleicht nicht immer alles im Blick haben kannst. Sollte für deinen Einsatzbereich etwas Besonderes benötigt werden, wirst du das von einer*inem Ansprechpartner*in oder aus dem Schichtplan erfahren.

Wann finden die Teammate-Schulungen statt?

Die Schulungen finden voraussichtlich in der Woche vor dem Spiel statt. Weitere Infos erhältet ihr in den nächsten Wochen.

Allgemeine Infos

Wann findet das NFL Spiel in München statt?

Das NFL Spiel findet am 15.11.2026 zwischen New England Patriots vs. Detroit Lions um 15:30 Uhr in der Allianz-Arena in München statt. Wir benötigen allerdings schon ein paar Tage im Vorfeld tatkräftige Unterstützung. Die Tage könnt ihr entsprechend im Online-Registrierungsformular auf eventvolunteers.de angeben.

Wird eine Unterkunft gestellt?

Nein. Erfahrungsgemäß kommen die meisten Teammates bei Freunden oder Verwandten in der Nähe unter.

Muss ich für den gesamten Zeitraum zur Verfügung stehen?

Optimalerweise ja. Das erleichtert unsere Planungen und die Kommunikation mit euch. Falls ihr aber nur an bestimmten Tagen zur Verfügung stehen könnt, so ist dies kein direktes Ausschlusskriterium. Bitte aber nur die Tage angeben, an denen ihr wirklich könnt.

Welche Sprachen sollte ich sprechen können?

Da es sich um ein internationales Event handelt, solltest du am besten Deutsch oder Englisch sprechen, wie auch verstehen können. Weitere Sprachen sind natürlich von Vorteil.

Kann ich mir das NFL Spiel ansehen?

Je nach Teammate-Rolle.

Bezahlung und Anstellung

Wird die Tätigkeit bezahlt?

Ja, in diesem Jahr werden alle Teammates bezahlt.

Wie werde ich angestellt?

Alle Teammates werden als kurzfristige Beschäftigte (auch bekannt als 70-Tage-Vertrag) für die Einsatztage bei B2SPORTS GmbH & Co. KG angestellt. Nach den Einsätzen endet der Vertrag automatisch. Alle Infos dazu erfahrt ihr, wenn ihr eine Zusage zu eurem Einsatz beim NFL Munich Game bekommen habt.

Benefits

Wann bekomme ich meine Teammatekleidung?

Die Teammatekleidung kannst du ab dem 11.11.2026 im Teammate-Center abholen. Aber du wirst dazu bald noch mehr Informationen bekommen.

Wird eine Verpflegung angeboten?

Ja. Nähere Infos erhaltet ihr per Mail, wenn es so weit ist.

Gibt es eine Bescheinigung über die Mitarbeit?

Ja. Am Ende bekommen alle Teammates eine Bescheinigung.

Darf ich die Teammatekleidung behalten?

Ja, solange Du alle Deine eingeteilten Schichten absolvierst, darfst Du die Kleidung nach dem NFL Spiel selbstverständlich behalten.

FAQ English

Registration

How can I register?

You can apply via the Eventvolunteers platform. Here you simply click through the application process and create a profile at <https://eventvolunteers.de/de/NFL26/Event>.

I have difficulties with the registration, who can I contact?

The best way to get in touch with us is via email: nfl26@eventvolunteers.de.

We will then try to respond as quickly as possible.

How old do I have to be?

All teammates must be at least 18 years old on 1 October 2026.

Are there any specific requirements?

Yes, a willingness to get involved, enthusiasm, sufficient time during the days and enjoy working in a team. The enthusiasm and passion of the teammate will be decisive for the positive experience of all guests. You should have a good knowledge of German and English.

Am I automatically included as a teammate with my registration?

Unfortunately not. Once all applications have been received, B2SPORTS will review all applications. Depending on the quality of the application, some additional information will be collected and short interviews conducted. However, you will always receive feedback on your application.

Assignment and shifts

How long does a shift take?

Shifts may vary depending on the day and the area of work and may be longer or shorter. On average, a shift lasts around 6-8 hours. A break is of course included in the 8 hours. You will receive your shift plan before the event.

When will I receive my shift plan?

After the teammate selection phase, we will allocate each teammate to the appropriate shifts in the background. As we know that you have to plan ahead, we will give you feedback as soon as

possible. Once the schedule has been published, you can view it via the Eventvolunteers app. You will also receive the schedule as a pdf document by email and can access it in your personal profile: <https://eventvolunteers.de/de/nfl26/Account>

Is prior experience required?

No, previous experience is not essential. It is part of the idea of the teammate programme that everyone contributes their skills and experience, but previous experience is not a necessary requirement.

What should I bring to my teammate placement?

You should always remember to wear your teammate clothing and, above all, your mobile phone. It is better not to bring unnecessary valuables, as you may not always be able to keep an eye on everything during your assignment. If something special is needed for your area of assignment, you will be informed of this by a contact person or from the teammate programme.

When will the teammate training take place?

The trainings are expected to take place in the week before the event. You will receive further information as soon as possible.

General information

When is the NFL game in Munich?

The NFL game will take place on 15 November 2026 between New England Patriots vs. Detroit Lions at 15:30 in the FC Bayern Munich Stadium. However, we need active support a few days in advance. You can specify the days accordingly in the online registration form at eventvolunteers.de.

Will accommodation be provided?

No. Experience has shown that most teammates stay with friends or relatives nearby.

Do I have to be available for the entire period?

Ideally, yes. This makes it easier for us to plan and communicate with you. However, if you can only be available on certain days, this is not a direct exclusion criterion. Please only indicate the days on which you are really available.

Which languages should I speak?

As this is an international event, you should ideally be able to speak and understand German and English. Other languages are of course an advantage.

Can I watch the NFL game?

Depending on the teammate role.

Payment and hiring process

Is the work being paid?

Yes, all teammates will be paid this year.

How will I be hired?

All team members will be hired as short-term employees by B2SPORTS GmbH & Co. KG. The contract ends automatically after the assignments are completed. You'll receive all the details once you've been confirmed for your assignment at the NFL Munich Game.

When will I receive my teammate clothing?

You can collect your teammate clothing at the Teammate Centre from 11.11.2026. But you will get more information on this soon.

Will catering be provided?

Yes, you will receive more information by email when the time comes.

Do I get a certificate of participation?

Yes. At the end, all teammates receive a certificate.

Can I keep the teammate clothing?

Yes, as long as you complete all your allocated shifts, you may of course keep your clothing after the NFL game.